
发布会新闻稿 发布会新闻稿优选(实用5
篇)

每个人都曾试图在平淡的学习、工作和生活中写一篇文章。
写作是培养人的观察、联想、想象、思维和记忆的重要手段。
大家想知道怎么样才能写一篇比较优质的范文吗？以下是小
编为大家收集的优秀范文，欢迎大家分享阅读。

发布会新闻稿篇一

尊敬的各位来宾：

大家好！我是中博会组委会杨媚雯，很荣兴由我来为大家介
绍本届“中国国际咖啡酒吧产业博览会”的概况。

经^v^商务部批准，由^v^^v^商业技能鉴定与饮食服务发
展中心主办，以“机遇、交流、合作、发展”为主题的“中
国国际咖啡酒吧产业博览会”将于2007年6月在中国北京举行。
本次博览会得到了国家部委领导、国际政府机构官员、国内
外行业组织和宣传界、企业界朋友的大力支持，将是近年来
中国乃至亚太地区举办的最具影响力的咖啡酒吧产业盛会，
将有效促进中国与国际咖啡酒吧产业的交流合作，推动中国
咖啡酒吧产业的前进和发展。

本届中博会包括5个国际性展会，分别是“国际咖啡物料及酒
类饮品展览会；国际咖啡酒类杯具展览会；国际咖啡酒吧机
械设备展览会；国际咖啡酒吧工程装饰设计用品展览会；国
际咖啡酒吧服务及连锁加盟店展览会”，届时国内外近千家
咖啡酒吧及相关行业的生产商、贸易商、加盟商以及学术研
究、文化传播机构到会参展，全面展示咖啡酒吧产业链中各
个环节的发展现况。本届中博会特设“国际咖啡酒吧产业投
融资创业洽谈会”，邀请地方各级政府相关部门及各类投资
商、金融机构、国外驻华商社、跨国公司驻华办事处等参加，



共同发掘咖啡酒吧行业投资价值，为国外企业和投融资机构
进入中国咖啡酒吧行业提供合作的契机，为所有参展商和参
会者提供商务洽谈、项目展示、信息交流的平台。另设四场
主题高峰论坛，特邀国家相关部委领导、国际专业组织机构
官员、国内外专家学者、国内外咖啡酒吧企业代表等，从理
论的高度深度探讨咖啡酒吧产业的发展现状和未来趋势。

本届中博会还有“全国咖啡酒吧征文活动、全国咖啡酒吧书
画摄影大赛、中国咖啡酒吧行业品牌排行榜、中国咖啡酒吧
产业十大最具影响力人物评选以及‘咖啡丽人’电视剧拍
摄”等多项文化商务活动，号召全社会各界人士从文学和美
学的角度描述咖啡酒吧行业，通过公众评选的方式，树立咖
啡酒吧行业名企、名人的品牌形象，全面展示咖啡酒吧产业
时尚、靓丽的行业风采。

综上所述，本届中博会将既是一场集产品展示、贸易交流、
技术转让、招商引资、理论研讨于一体的专业国际盛会；也
是一场集美酒、美器、美乐、美人于一台的时尚文化盛宴。
组委会全体人员将致力于把“中博会”打造成国际咖啡酒吧
产业的第一品牌盛会，向社会各界人士展现出一幅未来咖啡
酒吧产业美好发展前景的巨幅画卷！

发布会新闻稿篇二

各位来宾，新闻界的朋友们：

下午好!

欢迎大家来到20**中国海洋经济峰会、第十四届中国(象山)
开渔节、“放心农资下乡、安全产品上船”活动的新闻发布
会现场。中国开渔节已连续举办了十三届，在座的各位很多
都关注了十三届。开渔节能有今天的知名度和影响力，离不
开我们新闻界朋友的大力支持和全力配合。对此，我表示由
衷的感谢和深深的敬意!



首先，请允许我介绍台上就座的领导，他们是：国家渔业船
舶检验局副局长沈建荣，象山县委棠委、宣传部部长欧亚群。

接下来，让我们共同欣赏第十四届中国(象山)开渔节宣传片。

(播放影像资料)

各位朋友，象山是个充满活力的地方，就开渔节来说，年年
开渔年年新，每一年都有不同的新意和亮点。经过周密的筹
备，第十四届中国开渔节的各项工作已基本安排就绪。让我
们有请象山县委宣传部部长欧亚群发布20**中国海洋经济峰
会、第十四届中国开渔节的总体安排情况。

(欧部长作新闻发布)

谢谢欧部长的发言，接下来有请国家渔业船舶检验局沈建荣
副局长通报“放心农资下乡、安全产品上船”活动安排情况。

(沈局长作新闻发布)

谢谢沈局长的发言，接下来的时间交给媒体朋友，各位记者
可以就象山的经济社会发展情况或海洋经济峰会、开渔
节、“放心农资下乡、安全产品上船”等活动中不明了的和
感兴趣的内容，进行现场提问。

(答记者问，时间由主持人自行把握)

今天的新闻发布会到此结束，再次感谢各位的到来，谢谢!

发布会新闻稿篇三

尊敬的各位领导、各位来宾、新闻媒体朋友们：

大家下午好！



非常高兴各位莅临金冠圣路展会现场，在此，我代表金冠全
体工作人员向各位来宾和记者朋友们表示热烈的欢迎和衷心
的感谢！

在去年的北京车展（微博）上我们已经与大家见过一次面了，
金冠首次推出的商务房车得到了新闻媒体朋友们的高度关注
和支持，产品展出以后，通过你们的报道得到了全国各地经
销商、房车爱好者大量的关注，并且在去年推出的产品得到
了我们的用户各地经销商、房车爱好者的认同，取得了良好
的销售业绩，在此，我代表金冠汽车全体人员对给予我们关
心、关注、支持和鼓励的.媒体朋友们表示衷心的感谢，感谢
你们一年以来对我们的持续关注和报道。

在此我希望未来我们的企业与产品能得到大家更多的关心、
关注和支持。

最后，祝此次展会圆满成功，谢谢大家！

发布会新闻稿篇四

尊敬的李雪波主任，各位来宾、各位选手、新闻媒体的朋友
们：

大家上午好！

今天，市政府^v^公室在这里举行“中国巴林石杯”20xx世界
旅游文化小姐大赛赤峰赛区新闻发布会，通报大赛进展情况。
首先，我代表大赛主办单位及组委会对出席发布会的新闻媒
体表示衷心感谢，向在大赛海选中成功晋级的选手表示热烈
祝贺。

赤峰历史悠久，文化源远流长，是中国北方文化的摇篮，是
红山文化、契丹（辽）文化的发祥地，驰名中外的“中华第
一龙”、“华夏第一村”、“草原第一都”均诞生在这里。



同时，作为中国优秀旅游城市，赤峰境内草原、森林、山峰、
沙漠、湖泊、温泉、冰雪、石林、冰臼、珍稀动植物、蒙古
族风情等等一应俱全，素有“内蒙古缩影”之称。自然景观
神奇壮美，人文历史独领风骚，独一无二的文化旅游资源，
让赤峰声名远扬。

文化是旅游的灵魂，旅游是文化的载体。近年来，我市通过
举办红山文化节、王府文化节、克旗达里湖冬捕节、蒸汽机
摄影节、驼文化节等文化旅游节庆活动，较好地宣传推介了
赤峰。今年，市委、市政府又明确提出：要把全市文化旅游
资源中最独特、最精髓、最吸引人眼球的元素挖掘出来，集
中于一点，塑造营销品牌，全力宣传和推介出去，形成赤峰
独特的吸引力，打通赤峰文化旅游资源与市场对接的通道，
吸引国内外游客更好地认识赤峰、走进赤峰。这次举办20xx
世界旅游文化小姐赤峰赛区总决赛，是落实全市文化旅游产
业发展大会精神的一项重要举措，是赤峰文化旅游界的一项
年度盛事，目的在于评选集美丽、聪慧、博爱于一身的女性
旅游文化使者，展示赤峰旅游文化形象、传播赤峰文化旅游
品牌、提高赤峰文化旅游的国际知名度和美誉度。

持续70天左右，是目前赤峰地区规模最大、影响力最大、时
间跨度最长的一次旅游文化评选活动，希望大赛承办单
位——赤峰市佳禾文化传播有限公司周密策划、精心组织，
切实通过层层比赛和选拔，把赤峰优秀的旅游文化使者选拔
出来，把赤峰丰富旅游文化资源推广出去，让更多的人认识
赤峰、了解赤峰、走进赤峰；希望新闻媒体的记者朋友关注
赛事进程，积极挖掘赛事热点，宣传报道好本次大赛；各协
办单位、合作景区要根据旅游文化产业发展实际，主动依
托“世界旅游文化小姐大赛”这一品牌，策划、实施旅游推
介活动，扩大本地区文化旅游产业的影响力，促进文化旅游
产业融合发展、快速发展。

最后，我代表大赛主办单位、组委会衷心祝愿“中国巴林石
杯”20xx世界旅游文化小姐大赛赤峰赛区活动取得圆满成功，



祝贺各位晋级选手取得更好的成绩，希望通过你们自己的努
力，站在全区、全国总决赛的舞台上，宣传展示我们美丽可
爱的家乡——赤峰！

谢谢！

发布会新闻稿篇五

女士们、先生们、朋友们：

大家上午好!

欢迎参加第五届国际矿泉节新闻发布会。今年的8月18日至9
月8日，国际饮水资源保护组织、*矿业联合会等八家单位在
白山市联合主办第五届国际矿泉节。为借助各新闻媒体的作
用和影响力，将矿泉节的相关信息及时向国外传递，吸引国
内外宾朋和客商积极参与节会活动，提升矿泉城的影响力，
将特色白山推向世界，为本届矿泉节的成功召开营造良好的
舆论氛围，今天本届矿泉节组委会在这里隆重召开新闻发布
会。

出席今天新闻发布会的领导同志有：本届矿泉节组委会主任、
*矿业联合会天然矿泉水专业委员会主任、^v^地质环境司司
长姜建军先生，本届矿泉节组委会主任、执委会主任、白山
市代*先生，本届矿泉节执委会副主任、白山市委常委、常务副
*先生。

首先我代表矿泉节组委会，并谨以第五届*·白山国际矿泉节
执委会的名义，对各媒体记者朋友们的到来，表示热烈的欢
迎和衷心地感谢!

下面，请本届矿泉节组委会主任、执委会主任、白山市代*先
生作新闻发布。(代*作新闻发布)



下面，我们把时间交给在场的记者朋友们，欢迎大家提
问。(记者提问，提请领导作答)

请中央电视台记者提问(大家都知道矿泉水有很多，请问白山
市矿泉水有什么独特的性质?到底有多大的开发潜力?)

下面请本届矿泉节组委会主任、执委会主任、白山市代*先生
回答。

请记者提问。

下面请白山电视台记者提问。(白山市已经成功举办了四届矿
泉节，请问举办矿泉节对白山经济发展会产生什么影响和作
用?)

下面请本届矿泉节执委会副主任、白山市委常委、常务副*先
生回答。

请记者提问。

下面请香港凤凰卫视记者提问。(为什么白山能够发展矿泉水
产业?建立国际矿泉城的优势是什么?)

下面请本届矿泉节组委会主任、*矿业联合会天然矿泉水专业
委员会主任、^v^地质环境司司长先生回答。

请记者提问。

下面请日报海外版记者提问。(白山*白山天然矿泉水资源开
发现状怎样?是否推出自己的地方品牌?)

下面请本届矿泉节执委会副主任、白山市委常委、常务副*先
生回答。



请记者提问。下面请香港大公报记者提问。(白山市和长白山
是什么关系?白山市旅游主要有什么主要特色?)

下面请本届矿泉节执委会副主任、白山市委常委、常务副*先
生回答。

请记者提问。下面请经济日报记者提问。(请问矿泉水与纯净
水有什么区别?国内外矿泉水的消费心理和消费情况有什么不
同?)

下面请本届矿泉节组委会主任、*矿业联合会天然矿泉水专业
委员会主任、^v^地质环境司司长先生回答。

请记者最后再提一个问题。请吉林日报记者提问。(白山市对
长白山天然矿泉水资源保护采取了哪些有力措施?)

下面请本届矿泉节组委会主任、执委会主任、白山市代*先生
回答。

第五届*·白山国际矿泉节新闻发布会到此结束。

欢迎各位朋友到白山做客!

祝大家身体健康，工作顺利!

谢谢大家!


